

情報はこちらに

本 社 0178(44)5111 青森支社

ワイド
北奥羽



講演で熱いエールを送る畠山篤さん

本紙で毎週土曜日に「子のやる気親の気づき」を連載中の八戸市の志学塾塾長・畠山篤さん(五〇)が16日、階上町立道仏中学校(仁科源一校長)で講演し、同校の2011年度新入生保護者に子育てへのエールを送った。

講演は階上町教育委員会の主催。同校で開かれた入学説明会の中で行われ、保護者32人が参加した。

講演で畠山さんは、「

塾の生徒とのやりとりを紹介しながら「子育ては過保護、過干渉のジレンマだが、子どもも板挟みになつていける」と指摘。子どもの小さな変化をほめることを伝え、「見守つてくれる大人がいることが大切。親は背中で生き方を見せよう」と訴えていた。

災害や犯罪 対策に理解

が ゆ

■洋野町

■種八中大

市 0194(65)2221
木 0194(67)2241
野 0194(67)2126
野 0194(77)2546

久慈市

■久慈市
久 慐 0194(52)
夏 井 0194(53)
■野田村
野 田 0194(78)



家内安全、無病息災祈る 南部・高橋さん方「オシラサマ遊び」

南部町高橋の高橋喬さん方で18日、養蚕や馬の神として信仰されるオシラサマを祭る儀式「オシラサマ遊び」が行われ、家族や親族ら6人が家内安全や無病息災を願った。

オシラサマ遊びは青森県南や岩手県北地方などで行われており、高橋さん方で行うのは二十数年ぶりという。

この日は、桑の木で作り、オセ

ンダグと呼ぶ布を着せたオシラサマ2体を祭壇に置き、野菜、タケイ、お神酒などを供えた。

祭司として招いたおいらせ町の御嶽教教師坂本ミヨさんが祭文を唱えて神様を下ろし、家族らは祭壇に玉串をささげて無病息災や家内安全を祈願。坂本さんを介した「車の運転に気を付けて」「信仰心を忘れないで」などのお告げや助言に耳を傾けていた。

八戸・ファチマ幼稚園

家族にお茶たて 上手にできたよ

八戸市のファースマ幼稚園（工藤美知子園長）の園児が16日、同園に家族を招き、お茶をたて振る舞った。同園では年長組の園児が週に1回、お茶のけいこをしており、毎年締めくくりとしてお茶会を開いている。この日は14人の園児が小さな手に茶せんなど



は「おいしくなるように考えながらたてただけど、上手にできたよ」といって。母親の反応は、紀さん(三四)は「子どものがなかなか見せない表情も見られたし、おいしかった」と話している。

